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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Совершенствование системы управления рисками на предприятии (на примере ПАО Газпром)». Целью выпускной квалификационной работы является разработка методов, основной целью которых будет положительная динамика в изменении самой системы управления рисками в известном предприятии ПАО «Газпром». Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Рассмотрены теоретические основы управления, методы оценки и управление риском на предприятии 2.	Проведены исследования внешней и внутренней среды компании. 3.	Проанализированы основные финансовые показатели компании ПАО «Газпром». 4.	Разработаны мероприятия по усовершенствованию системы управления рисками.  Предметом исследования в данной работе была выбрана форма устройства управления рисками на данном предприятии. В выпускной квалификационной работе были изучены и практически применены следующие способы овладения информацией, а именно: статистика, мнения экспертов, расчетные методы, сбор системных анализов. Научные результаты выпускной квалификационной работы заключаются в оценке уровня риска компании ПАО «Газпром», а также в разработке мероприятий, направленных на совершенствование системы управления рисками компании и создание программы по управлению рисками в компании ПАО «Газпром».  Работа над системой по управлению рисками на промышленном предприятии приобретает очень важное значение в условиях нестабильной экономической обстановки на рынке. Неизвестность дальнейшего развития экономики и нестабильное положение большинства предприятий предполагают развитие системы по управлению рисками на предприятии, как отдельного сегмента в общности предпринимаемых антикризисных мер.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Improving the enterprise risk management system (by the example of PJSK «Gazprom») » The aim of the graduate qualification work is to develop methods, the main goal of which will be positive dynamics in changing the risk management system itself in the well-known enterprise PJSC “Gazprom”. Tasks that were solved during the study: 1.The theoretical foundations of management, assessment methods and risk management at the enterprise are considered. 2.Research of the external and internal environment of the company was carried out. 3.Analized the main financial indicators of the company PJSC «Gazprom». 4.Developed measures to improve the risk management system. The subject of research in this work was chosen the form of the risk management device at this enterprise. In the final qualifying work, the following methods of mastering information were studied and practically applied, namely: statistics, expert opinions, calculation methods, collection of system analyzes. The scientific results of the final qualification work include assessing the risk level of PJSC «Gazprom», as well as developing measures aimed at improving the company’s risk management system and creating a risk management program at PJSC «Gazprom». Work on a risk management system at an industrial enterprise becomes very important in the context of an unstable economic situation on the market. The uncertainty of the further development of the economy and the unstable position of most enterprises imply the development of a risk management system at the enterprise, as a separate segment in the community of anti-crisis measures taken.
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